

PLÖMEUR

Cyclos. Deux clubs pour une balade dominicale

Publié le 15 octobre 2018 à 18h10



Les clubs cyclotourismes de Ploemeur et de Larmor-Plage ont roulé ensemble, sur les routes du pays de Lorient, dimanche matin. Les amoureux de la petite reine ont ainsi pu se balader, malgré une météo quelque peu pluvieuse, sur les routes de Ploemeur, Quéven, Cléguer, Arzano, Gestel.

« Les 20 participants se sont tous retrouvés en fin de matinée, à la longère de Saint-Bieuzy, pour boire le pot de l'amitié », s'est félicité le président ploemeurois, Joël Le Tenier. Chaque semaine, ils sont des dizaines du club ploemeurois à enfourcher leurs vélos pour une randonnée alliant le bonheur de rouler ensemble et le plaisir de découvrir de nouveaux sites.